

EN LA LOCALIDAD DE MEDIA LUNA

Benefician a agricultor con **moderno invernadero tipo túnel**

Le significará una serie de beneficios, entre ellos, el ahorro del recurso hídrico.

EQUIPO EL OVALINO
 Combarbalá

Próximo a tener completamente operativo su invernadero tipo túnel José Araya, usuario del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), dice que verá mejoras en su producción relacionada a hortalizas de temporada.

“Quiero poner ají o si no zanahoria o lechuga. He estado cotizando para ver cuál es la que más me conviene para este tiempo”, comentó al respecto desde la localidad de Media Luna, comuna de Combarbalá.

Su tamaño es de 6 x 8,4 metros de estructura galvanizada, doble escotilla de ventilación y polietileno de 2 temporadas. Gracias a sus materiales de cobertura permite el ahorro del recurso hídrico, el cultivo de distintas hortalizas (alargando así el periodo en producción bajo condiciones controladas) y la disminución del ingreso de plagas.

El apoyo fue posible mediante la herramienta Inversión de Activos Productivos (IFP) del Programa Agropecuario para el Desarrollo Integral de los Pequeños Productores Campesinos del Secano de la Región de Coquimbo (PADIS), que INDAP en este caso lo ejecuta en convenio con la Municipalidad de Combarbalá. La inversión de dicho servicio del Ministerio de Agricultura fue de \$2 millones.

José Araya dijo que “todo este tipo de beneficios son muy buenos. Ya próximamente comenzaré utilizarlo y estoy muy contento por eso”.

Por su parte, el director regional de INDAP, Víctor Illanes, indicó que la agricultura familiar campesina e indígena “debe ir buscando las soluciones más óptimas y que contribuyan a potenciar su labor productiva. En este caso a don José Araya le cofinanciamos



Gracias a sus materiales de cobertura, el invernadero permite ahorro del recurso hídrico, el cultivo de distintas hortalizas y la disminución del ingreso de plagas.

CEDIDA

un invernadero tipo túnel que será de gran ayuda a la hora de producir sus hortalizas de temporada. Esta inversión mediante el PADIS va de la mano con la asesoría técnica que le brindamos a través de ese mismo programa”, añadió.

En tanto, la alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, sostuvo que “junto a INDAP hemos estado desplegados por los diversos sectores de nuestra comuna, con el propósito de brindar las mejores oportunidades al rubro agropecuario. Sabemos que el escenario en que debe trabajar actualmente la agricultura familiar campesina e indígena presenta diversas dificultades, por lo que las inversiones y asesorías que podamos llevar a cabo repercuten positivamente en miles de familias de Combarbalá”.

Asimismo, el seremi de Agricultura, Christian Álvarez, detalló que “este apoyo de INDAP tiene una serie de ventajas, entre ellas, cultivar en periodo de invierno, disminuir el uso

de productos para controlar plagas o enfermedades y disminuir el daño provocados por animales. E incluso le permitirá cosechar antes que los demás agricultores y obtener un mejor precio de venta. Sin duda, el invernadero marcará un antes y un

después en la labor productiva de don José Araya”.

Junto al rubro agrícola José Araya también es productor caprino. Se dedica a la elaboración de queso de cabra y destaca por tener su ganado mejorado con la raza Alpino.

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle




Escanea el código para revisar la cartelera